
Sujet : [INTERNET] Enquête publique projet baudelet sy nergie
De : Camille Rolin <rolincamille1504@icloud.com>
Date : 29/01/2020 18:04
Pour : pref -installations-classees@nord.gouv.f r

Bonjour, 
Je suis totalement contre ce projet au vu des odeurs engendrées aux villages alentours 
(impossibilité d’être en terrasse l’été), cela devrais être interdit au alentours des 
habitations ! 
Les maisons aux alentours perdent leurs valeurs immobilières à cause de cette décharge. 
Cordialement
Madame Rolin 
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